



El próximo Domingo, 8 de julio, a las 21:00h, en el Auditorio de Tenerife “Adán Martín” y organizado por Tariq Shahbaz, investigador del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) y miembro Consolider-GTC del equipo [ESTRELLAS VARIABLES](#) -IAC, se presenta el espectáculo de danza contemporánea “LA VIUDA NEGRA, CANIBALISMO CÓSMICO”.

Las estrellas, como las personas, tienen ciclos de vida: nacen, crecen, viven en pareja (algunas) y mueren. Partiendo de esta idea y convencido del gran potencial de las artes escénicas como recurso para la divulgación científica, el astrónomo Tariq Shahbaz ha producido el espectáculo de danza contemporánea titulado “La viuda negra, canibalismo cósmico”. La representación, a cargo de miembros de la compañía de danza “Tenerife Danza Lab” y con financiación de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), tendrá lugar el próximo domingo 8 de julio, a las 21h, en el Auditorio de Tenerife “Adán Martín”, que colabora en el proyecto. La entrada será gratuita.

Más información:

[ESPECTÁCULO DE DANZA CONTEMPORÁNEA: “LA VIUDA NEGRA, CANIBALISMO CÓSMICO”](#)

